

El Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina

Buenos Aires, 17 de noviembre de 1980.-

Señora
Celia de Korsunsky
BERNASCONI

De mi mayor respeto:

Al regresar de Roma, donde debí participar de las reuniones del Sínodo de los Obispos, me encontré con su carta del 30 de setiembre.

Ya no es la primera vez que respondo a una carta suya: usted pide "contar con la sensibilidad de los Ministros del Señor", por mi parte, puedo asegurarla que usted y todos los que sufren están siempre presentes en mi preocupación, tanto los que pertenecen a la jurisdicción a mi confiada (Córdoba), como los demás, con quienes no me liga tan directa trabazón pastoral. Y creo no omitir ninguno de los pasos que están a mi alcance y que sirvan para el bien.

Con mi particular bendición, la acompaño en su dolor.-

+ *Raúl Francisco*
+ RAUL FRANCISCO Card. PRIMATESTA
ARZOBISPO DE CORDOBA
PRESIDENTE DE LA
CONFERENCIA EPISCOPAL ARGENTINA

